



●すすんで学び共に学ぶ子ども ●認め合い共によりよく生きる子ども ●心身共にたくましくなやかな子ども

## 能登半島地震災害支援

# 児童会募金が珠洲市の小学校へ

児童会が中心となって取り組んだ募金が、石川県珠洲市の小学校に直接届けられることになりました。この募金を届けてくださるのは、NPO法人「おはなしころりん」理事長の江刺由紀子さんです。「おはなしころりん」は、毎週月曜日の朝、低・中・高学年と順繰りに読み聞かせを行ってくださっている団体です。盛小学校の子どもたちにとって馴染みの深い団体です。

江刺さんは、近々、能登半島地震で被災したNPO法人（石川県珠洲市）の支援活動に向かうことになっています。何らかのかたちで、大船渡の子どもたちの気持ちを被災地の学校に届けたいという江刺さんの思いと、できれば募金を直接被災地に届けたいと思う盛小学校の子どもたちの気持ちが一致して、この度の運びとなりました。



募金が6年迎山大渡さんから江刺由紀子さんへ

まもなく東日本大震災から13年が過ぎようとしています。現在、盛小学校に通う子どもたちは、全員が2011年（平成23年）3月11日以降に生まれた子どもたちです。学校では、東日本大震災での出来事を話して聞かせたり、避難訓練等で防災の大切さを訴えたりしていますが、正直なところ、子どもたちはどこまで現実のことと捉えているだろうかと思うこともあります。

それでも、今回の募金活動のように、小さくても一人一人の思いやひとつひとつの行動が、今在る尊い命へのつながりであったり、遠く離れた大船渡と珠洲の人たちをつなぐ絆となったりすること、そして、被災した人たちにとって、明日に向けて一歩踏

み出すときの後押しとなることを感じてもらいたいと思っています。（およそ13年前、私たちは、背中を押してもらっていたと思うのです。）



真剣に話を聞く子どもたち

今回江刺さんが募金を届ける予定の小学校では、かつて東日本大震災のときに盛小学校がそうであったように、被災した多くの方々がその学校で避難生活を送っているそうです。その小学校に通う子どもたちも、そのご家族の皆様も、避難している方々もたいへん厳しい環境の中で生活していることを想像すると、その辛さを自分のことのように感じます。

江刺さんは、募金の取組をした児童会執行部の子どもたちが写った写真を手にして、募金を珠洲市の小学校に渡すと話していました。そして、募金を渡したときの様子を写した写真を持ち帰ってくると約束しました。

### 迎山大渡さん（6年）の言葉

この募金は、能登半島地震の被災した方々への復興を祈る気持ちで全校に呼びかけ取り組みました。どうか一刻も早く復興するようこのお金を役立ててほしいと思っています。どうぞよろしくお祈りします。

## ■2月15日(木) 第2回児童会総会(活動反省)

なかよしホールを会場に、3～6年児童参加の令和5年度第2回児童会総会(活動反省)が行われました。子どもたちの手元にあるのは、紙の資料ではなく、自分用のタブレットです。タブレットにある総会資料を確認しながらの話し合いです。話し合いでは、この一年間の充実した活動が語られるとともに、課題とする意見も発表され、次につながる充実した内容でした。

総会終了後には、執行部と委員長の引継ぎ式が行われました。盛小学校児童会の良い取組が継続されることを期待しています。

(それしてもタブレットでの総会とは！時代ですねえ！)



…そして  
令和6年度へ



\*\*\*\*\*



## 行事予定



日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4 ★全校 5 時間授業 【下校】 全校 14:50 ・ 1、2 年 読み聞かせ * スカ-助かて-来校	5 ・ 新登校 班長会議 ・ 地域子ども会	6	7 ★全校 4 時間授業 【給食】 あり 【下校】 全校 13:30	8	9
10	11 ★全校 5 時間授業 【下校】 全校 14:50 ・ 3.11 集会	12	13	14	15 弁日 (4~6年) ★ 1~3 年 3 時間 【下校】 12:10 ★ 4~6 年 5 時間 【下校】 14:40	16
17	18 給食なし ★全校 4 時間授業 【下校】 全校 12:10 ・ 修了式	19 給食なし ★4~6 年 登校 【下校】 11:45 ・ 卒業式	20 春分の日	21	22	23
24	25 ・ 離任式 【下校】 1~4年 6年 10:15 5年 11:00	26 《PTA 送別会》	27	28	29	30
31	※予定 ・ 4月5日(金) 令和6年度始業式					